Aufgabe Gemeindenachrichten am 14.11.2023 erscheint am 17.11.2023

Zweiter Wahlgang Ständeratswahlen

Am 19.11.2023 findet der zweite Wahlgang der Ständeratswahlen statt. Bis 9.30 Uhr können die Wahlcouverts in den Briefkasten der Gemeindeverwaltung eingeworfen werden. Die Urne im Gemeindehaus ist zwischen 9.00 und 9.30 Uhr geöffnet. Nach 9.30 Uhr werden keine Couverts mehr angenommen. Bitte achten Sie darauf, dass die Couverts korrekt verpackt sind und der Stimmrechtsausweis unterschrieben ist. Ansonsten ist die Stimmabgabe ungültig. Bei Fragen steht Ihnen die Gemeindekanzlei (056 648 42 22 oder gemeindekanzlei @oberwil-lieli.ch) gerne zur Verfügung.

Prävention Einbrüche

Momentan kommt es vermehrt zu Einbruchdiebstählen. Meist geschehen diese in der Dämmerung. Die Polizei ist häufiger auf Patrouille. Zudem sind weitere grossangelegte und auch überkantonale Aktionen wie letzten Samstag geplant. Dennoch ist das effektivste Mittel gegen die Einbrüche die Nachbarschaftshilfe. Falls ihnen etwas Verdächtiges auffallt, rufen Sie unbedingt die Polizei über die Nummer 117. Dabei gilt: Lieber einmal zu viel als zu wenig. Die Regionalpolizei empfiehlt zudem folgendes: Schliessen Sie zu Hause stehts die Fenster und Türen, wenn Sie den Raum verlassen. Lassen Sie das Licht in einem Zimmer brennen, wenn Sie nicht zu Hause sind. Falls Sie die Beleuchtung über eine Zeitschaltuhr oder ein App steuern können, empfiehlt es sich zwischen den Zimmern zu wechseln. Das macht den Anschein, dass jemand zu Hause ist und schreckt Einbrecher ab. Bei längeren Abwesenheiten, wie beispielsweise Ferien, empfiehlt es sich, Freunde oder Nachbarn damit zu beauftragen den Briefkasten regelmässig zu leeren und die Storen am Morgen zu öffnen und in der Nacht wieder zu schliessen. So fällt die Abwesenheit weniger auf. Für weitere Tipps oder Fragen zur Einbruchsprävention steht Ihnen die Gemeindekanzlei (056 648 42 22 oder gemeindekanzlei @oberwil-lieli.ch) gerne zur Verfügung.

Spatenstich Mehrfamilienhäuser Unterdorf



Am Montag, 13.11.2023 erfolgte der Spatenstich zum Bau der beiden Mehrfamilienhäuser der Einwohner- und Ortsbürgergemeinde im Unterdorf. Damit hat der Bau offiziell begonnen. Der Gemeinderat freut sich, dass dieses langersehnte Projekt nun endlich realisiert werden kann.